

# Corparaucanía llama a empresas a promover el teletrabajo

**OBJETIVO.** *Medida busca evitar la circulación de personas.*

Un fuerte llamado a las empresas regionales a promover, en la medida de las posibilidades de cada entidad en particular, la modalidad de teletrabajo y la mínima circulación de los profesionales y sus trabajadores en espacios públicos, efectuó Corparaucanía, corporación público privada integrada por gremios empresariales, empresas, universidades, sindicatos y asociaciones de comunidades indígenas de La Araucanía.

Ante la pandemia de Covid-19 que afecta al mundo, y la Fase 4 que se ha declarado para el territorio nacional, "hacemos un llamado a todos nuestros socios

e instituciones colaboradoras a promover entre sus trabajadores o dependientes la máxima seriedad en la adopción de las medidas indicadas por el Gobierno para todo el país, que permitan limitar o controlar la propagación exponencial del coronavirus en la población", expresan a través de un comunicado público de la entidad encabezada por el presidente del directorio, Modesto Huenchunao.

## SUSPENDER

### ACTIVIDADES MASIVAS

Al mismo tiempo, hacen un llamado a suspender la realización de actividades masivas en la Re-

"Ante cualquier señal de contagiados o sospechosos, actuar con máximo rigor, cumpliendo con la cuarentena y protocolos de atención de los afectados".

Corparaucanía

gión, ya sea de tipo laboral, social o recreativo.

"Ante cualquier señal de contagiados o sospechosos, actuar con máximo rigor, cumpliendo con la cuarentena y protocolos de atención de los afectados, según lo mandatado por

la autoridad sanitaria competente", afirman.

En relación al comercio asociado a las necesidades básicas, se recomienda adoptar medidas especiales cautelando las cadenas de provisión y al mismo tiempo minimizando los riesgos para el personal.

## TRABAJO

Por ello, manifiestan que se convoca a "la sociedad civil a ser activos promotores de la seguridad de todas las personas que habitan en La Araucanía, acatando las instrucciones que las autoridades del país están implementando para estos efectos, e incluso ir más allá y prevenir, tomando todos los resguardos que sean posibles".

CG



CORPARAUCANÍA LLAMÓ A PROMOVER EL TELETRABAJO EN LAS EMPRESAS REGIONALES.